

Los telenoticieros



1 Veo noticias en la televisión. Selecciono diez que llamen mi atención.

- Las clasifico según los temas que tratan.
- Observo el ejemplo.

No.	Título de la noticia	Tema que trata
1	<i>Reforestan montañas</i>	Ecología y medio ambiente
2	<i>Nueva vacuna contra la gripe</i>	Salud e higiene



2 Jugamos al telenoticiero.

- Nos preparamos en casa viendo un telenoticiero.
- Ordenamos en un guión las noticias que vamos a transmitir.
- Establecemos las funciones de cada uno. Por ejemplo:
 - a) Los presentadores seleccionan las noticias que presentarán. Para ello elaboran un guión.
 - b. Los reporteros cubrirán una noticia: de salud, deportes y farándula.
 - c. Los entrevistados simularán ser personajes públicos y responderán a las preguntas de los reporteros.

3 Formamos grupos de discusión y conversamos acerca de los telenoticieros.



Los **telenoticieros** son programas televisivos que presentan las noticias más recientes de un lugar. Un presentador comunica la noticia y se complementa con escenas filmadas en el lugar donde ocurre.



Los mapas y croquis



- 4 Dibujo un croquis de la colonia o barrio o comunidad donde vivo. Uso solo lápiz.
- Sigo las indicaciones.

Dibujo la forma de la colonia, barrio o comunidad.

Trazo las calles y avenidas principales

Ubico la casa donde vivo.

Ubico las rutas de acceso a la casa donde vivo.

Señalo locales importantes como escuelas, iglesias, campos recreativos, mercados, estaciones de bomberos y policías.



- 5 Intercambiamos nuestros croquis, e identificamos.
- Identificamos los elementos comunes y los elementos diferentes.



- 6 Transformo mi croquis en un mapa. Para esto uso lápiz, regla, compás, etcétera.
- Sigo las indicaciones.

- Represento la forma de la colonia, barrio o comunidad con la mayor exactitud posible.
- Trazo las calles y avenidas principales.
- Ubico lugares importantes como escuelas, iglesias, campos recreativos, mercados, estaciones de bomberos y policías

- 7 Comparo las diferencias y similitudes entre el croquis y el mapa. Las escribo en una tabla como esta.

Croquis	Mapa
Se dibuja a mano alzada	Se utilizan instrumentos



- 8 Discutimos.
- ¿Qué utilidad pueden tener los mapas y los croquis?
 - ¿En qué profesiones pueden usarse?

Los mapas y los croquis son gráficas que representan un lugar o comunidad. El **croquis** es un dibujo que ofrece una idea aproximada de la ubicación de un lugar. En cambio, el **mapa** es mucho más elaborado, emplea coordenadas exactas y escalas correctas.

